

2021年5月10日

お客様各位

株式会社ケイシン

### 当社における新型コロナウイルス陽性者の発生について

拝啓、平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

当社、大阪配送センター(大阪府茨木市宮島 1-3-1)に勤務し集配業務を行う乗務員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。

感染経路に関しましては家庭内感染であり、発症前より自宅待機となっていた為、社内感染ならびに社内における濃厚接触者等は発生しておりません。

なお保健所への連絡ならびに指示に基づいた適切な対応を行い、当該車両ならびに関連施設の消毒につきましても既に実施済みです。

敬具

記

[該当乗務員の発症経緯]

① 5月1日

- ・同居家族の新型コロナウイルス陽性が判明
- ・本人には陽性が疑われる症状はなし
- ・保健所より濃厚接触者として5月8日にPCR検査を受診するよう指示を受ける
- ・経過観察の為、該当乗務員は以降の出勤を見送り自宅待機
- ・該当乗務員使用車両ならびに関連施設の消毒を実施

② 5月8日

- ・該当乗務員がPCR検査を受診

③ 5月9日

- ・PCR検査の結果、該当乗務員本人の新型コロナウイルス陽性が判明
  - ・該当乗務員に発熱等はなく、味覚異常の症状有り
- 以降についても保健所の指示に従い、健康状態についての経過確認を行う予定

5月10日現在、同事業所内において体調不良者等は発生しておりません。

なお該当乗務員が担当するエリアにおける集配業務は、同事業所に所属する他社員が業務にあたることにより継続させて頂いております。

お客さまにはご不便をお掛けしますこととお詫び申し上げます。

誠に恐縮ではございますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上